



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 01.12.2021
– Auszug aus Drucksache 18/19538 –**

**Frage Nummer 10
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter Helmut Markwort (FDP)	Ich frage die Staatsregierung, ob es eine Zusammenarbeit zwischen der Firma Virtual Solution AG und dem Landeskriminalamt gab (bitte auch Form der Zusammenarbeit angeben), ob es einen Kontakt zwischen dem Gesellschafter Herrn Nicolaus von Rintelen und dem Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration gab (bitte jeweils mit Datumsangabe), und, falls ja, worum es dabei ging?
---	---

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration

Eine Zusammenarbeit zwischen der Firma Virtual Solution und dem Bayerischen Landeskriminalamt gab es nicht. Es sind auch keine Kontakte zwischen dem Gesellschafter Herrn Nicolaus von Rintelen und dem Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration bekannt.